

Richterswil, im Februar 2016

## DANKSAGUNG



Wir danken allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn für die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer geliebten

# Alice Sonderegger-Hauser

erfahren durften.

Danken möchten wir für die Blumen und vielen Karten die mit der Anwesenheit an der Trauerfeier bekundet wurden.

Ein besonderer Dank gilt Herrn Pfarrer Ronald Herbig Weil für seine einfühlsame Predigt, dem Organisten Herrn Andreas Zwingli für seine passende musikalische Untermalung, Herrn Doktor Dane Medic sowie dem Pflegepersonal des See Spitals Horgen und dem Verkehrsverein Richterswil.

Die Rosen, die sie liebte und liebevoll pflegte, werden weiterblühen.

Die Trauerfamilie